

MEDIENMITTEILUNG

24. Juni 2019

PostNetz

Die Post modernisiert ihre Filiale in Zollikon

Die Post investiert in ihre Filiale im Zentrum von Zollikon und gestaltet diese von Grund auf neu. Am 1. Juli 2019 beginnen die Umbauarbeiten, und ab dem 22. Juli präsentiert sich die Post Zollikon Dorf in einem modernen und frischen Look. Kundinnen und Kunden können zudem ab Ende 2019 ihre Pakete rund um die Uhr am neuen My Post 24-Automaten direkt bei der Filiale aufgeben und abholen.

Die Räumlichkeiten der Postfiliale Zollikon Dorf an der Rotfluhstrasse 69 sind nicht mehr zeitgemäss. Deshalb hat sich die Post entschieden, in einen neuen Auftritt zu investieren und die Filiale zu modernisieren. Der Umbau der Posträumlichkeiten beginnt am Montag, 1. Juli 2019, und dauert drei Wochen. Ab Montag, 22. Juli 2019, können Kundinnen und Kunden ihre Postgeschäfte in der neu gestalteten Filiale erledigen. Diese bleibt während des gesamten Umbaus wie gewohnt geöffnet.

Die Gestaltung der Räumlichkeiten erfolgt nach dem neuen Filialdesign der Post: Künftig ist die Kundenzone hell und den Kundenbedürfnissen entsprechend eingerichtet, die Schalter sind offen gestaltet – ohne Gitter und Panzerglas. Verschiedene Selbstbedienungsstationen und eine Informations- und Beratungszone ergänzen den Service der Post. Kundinnen und Kunden können ihre Postgeschäfte so schnell und einfach erledigen oder sich in Ruhe zu den vielfältigen physischen und digitalen Postdienstleistungen beraten lassen. Die Post bietet in Zollikon wie bisher einen Postomat und eine Postfachanlage an. Ab Ende 2019 kann die Kundschaft am My Post 24-Automaten auf der Aussenseite der Filiale Pakete rund um die Uhr aufgeben und abholen.

Änderung der Öffnungszeiten

Nach Abschluss der Umbauarbeiten passt die Post die Öffnungszeiten der Filiale an: Ab dem 22. Juli öffnet die Post Zollikon Dorf unter der Woche eine Stunde später, dafür am Samstag eine halbe Stunde früher. Neu ist die Filiale von Montag bis Freitag von 8.30 bis 12.00 Uhr und von 14.00 bis 18.00 Uhr geöffnet sowie am Samstag von 8.30 bis 12.00 Uhr. Bei der Filiale mit Partner im Ortsteil Zollikerberg im Kiosk Bahnlino ändert sich für die Kundschaft nichts.

Modernisierung von 300 Filialen in der Schweiz

Um die postalische Grundversorgung in gewohnter Qualität zu erbringen und gleichzeitig für künftige Entwicklungen gewappnet zu sein, entwickelt die Post ihr Netz an Zugangsmöglichkeiten kontinuierlich weiter. Deshalb investiert sie in den nächsten Jahren rund 40 Millionen Franken in schweizweit rund 300 moderne, eigenbetriebene Filialen, so jetzt auch in Zollikon. Die Post bekennt sich damit klar zu ihren Filialen im Postnetz.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch